

OSCAR PERFETTI: UN PROFESIONAL IDONEO

Dr. Jaime Piquero Martín*

El pasado 25 de abril de 1991 falleció en la ciudad de Puerto Ordaz nuestro apreciado compañero OSCAR PERFETTI LAVERNE, el cual tuvo bien ganado las palabras dichas por uno de sus profesores, el Dr. Héctor Pérez Tineo -Director de la Escuela de Medicina de la Universidad de Oriente para 1974-:

"Estudiante brillante, de conducta intachable y persona de excelentes condiciones humanas, que lo hacen acreedor del concepto de profesional idóneo".

Y eso fue Oscar; idóneo como médico, idóneo como dermatólogo, idóneo como padre, ciudadano y hombre de bien.

Nace el 7 de octubre de 1941 en la ciudad de Caracas y se traslada a Ciudad Bolívar donde estudia primaria y secundaria. En 1960 obtiene el título de Bachiller en Ciencias -Liceo Peñalver de Ciudad Bolívar- con una beca de honor concedida por la Universidad de Oriente y luego por la Fundación Creole se gradúa de médico (1966).

Desde muy temprano le aficionó las enfermedades de la piel e incluso presenta con honores su tesis de gra-



do "Dermatomicosis en el Hospital Universitario de Ciudad Bolívar".

Ingresa en 1966 como médico interno del Hospital Universitario "Ruiz y Páez" de Ciudad Bolívar y alterna su tiempo asistiendo como voluntario al Servicio de Dermatología del mismo hospital, bajo la dirección del profesor Dr. Francisco Battistini.

En 1970 ingresa a la Sociedad Venezolana de Dermatología como miembro afiliado y viaja a Inglaterra, estudia en la Universidad de Londres donde tiene la oportunidad de trabajar con el Dr. Wilkinson y especializarse en Dermatología laboral.

A su regreso, viaja a Puerto Ordaz y continúa su labor en el Hospital "Ordaz" de la Orinoco Mining Company. Ascende a miembro activo de la SVD en 1974 y a miembro titular en 1982.

Incansable trabajador, con innumerables publicaciones como autor o coautor, entre las que cabe destacar "Tratamiento de quemaduras con un método abierto modificado, más Rifamicina", ganador del Premio "César Lizavdo" de nuestra sociedad en 1983.

Siempre colaborador con nuestra sociedad, el 20 de febrero de 1991 nos envió una larga misiva en donde agradecía su designación como representante de la zona y coordinador del curso de Educación dermatológica para médicos generales que habría de celebrarse el 13 de julio de 1991 en Puerto Ordaz. En su carta nos escribe: "otra observación que deseo hacer es sobre el pago de la SVD, la provincia no es Caracas y no es posible pretender se pague oportunamente a nivel nacional, salvo que a través de un tesorero pueda uno enviar cheques de gerencia como lo hacemos con las sociedades internacionales".

Ese era Oscar Perfetti, contestatario, colaborador, médico a carta cabal.

* Presidente Sociedad Venezolana de Dermatología